

Casa del expresidente

Crece desgaste en el PS con error de Allende y Fernández en fallida venta

Alex von Baer

Lo que la presidenta PS Paulina Vodanovic puso el martes en tabla de la reunión de mesa como un punto de análisis político, los efectos del caso de la fallida compraventa de la casa del expresidente Allende—de la que son dueñas la senadora Isabel Allende y la ministra Maya Fernández—, terminó en un desahogo, una vez que un integrante advirtió que el episodio era complejo y que el daño al partido no cesa. “Primero el caso Monsalve, y ahora esto”, expresó, a lo que Vodanovic añadió a fines de 2023 el test de drogas del diputado Nelson Venegas, para completar el listado de casos que hastiado a los socialistas, según confirman 3 presentes.

Los matices en la casa de Allende es-

tán, no obstante, en dónde los distintos dirigentes enfocan el origen del desgaste.

Según 2 dirigentes (uno de la directiva), en la militancia ha escalado la molestia con la senadora y la ministra porque la polémica sigue, más allá del recurso de Republicanos ante el TC para destituir a Allende. Estiman que ellas no han logrado contener la crisis, dando solo explicaciones formales que apuntan a que el proceso no fue bien llevado por los abogados, sin hacer un reconocimiento de sus propias responsabilidades en no haber advertido el conflicto constitucional (no podían contratar con el Estado) y político.

Pero otras 3 fuentes PS apuntan a que solo se ha producido un natural desgaste en un caso de esta índole, y que la molestia con ellas no ha crecido más allá de la



La senadora Isabel Allende, y la ministra Maya Fernández

que hubo con la fallida operación en sí, por “manchar” el legado del expresidente. De hecho, otros miembros de la mesa PS entienden que si ambas asumen responsabilidades, otorgan argumentos para caer en el TC (Allende) o una acusación constitucional (Fernández).

“Todos tenemos una crítica y sabemos que hay un daño, pero nadie está por crucificarlas hasta que reconozcan su error. ¿En que ayudaría? Que esto se resuelva en el camino legal”, explica un

miembro de la directiva socialista.

De hecho, 2 fuentes PS (una de la mesa) aseguran que es Vodanovic quien presiona por que Fernández y Allende contengan el conflicto, y que en la reunión del martes la líder PS se habría quejado por “hasta cuándo” debía seguir defendiéndolas, pero en su entorno y otros de la directiva niegan esa versión, e indican que ello solo elevaría la polémica. En cualquier caso, el conflicto está lejos de soltar a la colectividad de Salvador Allende.